
 

 

 

 

 

 

 

参議院の選挙も終わり、結果が出ましたが会員の皆様はどのようにお感じになりました

でしょうか。 

 無責任のようでありますが、どの政党がやろうが我々の血税を国民の為に有意義に使っ

てほしいものです。 

本当の意味でも、政治屋ではなく政治家が出て欲しいと願っております。 

 

 

 

・次週例会は早朝例会です。照光寺・午前６時 30 分から、座禅のできる軽装で結構です。 

 

 

 

親睦委員会  8/10 の例会は移動夜間例会として親睦ナイトクルーズを開催します。午後

7 時・下浜桟橋集合。是非ともご家族お揃いでご参加頂きますようお願いします。(案内＝

事務局より後日) 

 

 

総  会 
第５０期決算報告(案)が宮坂宥洪直前会長より、第５１期予算報告(案)が矢島 實

会長より夫々提案があり、いずれも承認されました。 

 

 

 

委員会報告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 
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事業計画（Ⅰ） 
山崎典夫 副幹事 

 若輩者ですがよろしくお願いします。 

 

小口雅弘 ロータリー情報副委員長 

 綱領、原則に基づきﾛｰﾀﾘｰの発展と四大奉仕部門に関してｸﾗﾌﾞ会員の理解を育むこと

に情報を提供しカバーする役目であります。相互の親睦・知識と奉仕を勉強し実践するこ

とに進んで行きたいと思います。会員の協力をお願いします。 

 

太田博久 プログラム委員長 

 過去半世紀に亘る歴史の中で受け継がれてきたｸﾗﾌﾞ精神に触れる機会は現実にはな

かなか持てません。会員がその精神を受け継ぐ機会としての卓話を主眼にします。 

 

笠原祥一 会報・雑誌・広報・ＩＴ委員長 

 本年度会長方針に従いＩＴを推進し、岡谷ＲＣに対する内外の認識とｲﾒｰｼﾞｱｯﾌﾟの公聴

広報に努めます。また、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞは例年同様にやっていきますので宜しくお願いします。 

 
 

 

井上保子・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・大橋正明・小口成人・小口雅弘・小口泰史・

小野 仁・笠原祥一・北澤洋之介・小松正二・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・濵 俊弘・

林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・原 史郎・平沢清文・藤森睦美・宮坂宥洪・宮坂宥澄・宮澤

由己・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・山岸邦太郎・山崎典夫  よく雨が降りま

すが、予算、決算を通して今年も矢島会長のもと頑張りましょう。 

杉田隆夫  7月 11日第 4回岡谷市民綱引大会が 34ﾁｰﾑ参加の中、無事行われました。 

濵 透  皆様にお世話になり創立 39 年を迎える事が出来ました。ありがとうございます。 

中畑隆一  創業月です。56 年になります。 

矢島 進  創業月です。 

 

 

 

会員数４４名、出席者３７名、出席率８４.０９％、前々回訂正８６.９６％ 
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